
Blüten

Beitrag von „Kakteen-Willi“ vom 8. Juni 2019, 20:26

Hallo Thomas,

nein, sie bekommt keine Sonderbehandlung.

Willi

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/4272-bl%C3%BCten/&postID=104139#post104139
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